



**学校目標** ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

ここに笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子  
まじめにコツコツ勉強する子 ◎ 心と体をきたえ 進んで運動する子

## 宿泊体験学習：5年生

規律正しく協力して

みんな仲間だ

大自然とのふれあい

のびのびたたく

6月2日(水)から1泊2日、5年生は北山少年自然の家を活動拠点として宿泊体験学習を行いました。新型コロナウイルス感染症予防のために他校が泊まらない日時に、また他校と交わりがないよう活動内容や活動場所も検討しながら実施いたしました。



入館式



フィールドビンゴ

1日目は、施設の周りを班の友達とまわる「フィールドビンゴ」。迷ったりチェックポイントを探せなかったりした班もありましたが、全員ゴールできました。「きつい・・・。」という友達の体を心配し荷物を持ってあげる子、「あと少し、がんばろう。」と励まし合う子どもたちなど、子どもの優しさや協力する姿をたくさん見せてくれました。その後、「どんぐりトトロ作り」。どんぐりに顔を描いたり記念日を葉に書いたりして思い思いに作品を作りました。「夕べの集い」を終え、夕食は感染症予防のために、となりの友達と距離をとり決まった方向を見て食べました。「キャンドルの集い」では、中央の炎を見つめながら、静かに迎える火の儀式、それからレクリエーションを行いました。レクリエーションは、クイズや手品、物まね、劇など、班ごとにし物を出しました。



2日目は朝から雨・・・「朝の集い」は談話室で行いました。その後朝食、荷物まとめや掃除を済ませ、「野外炊飯」の準備です。今年度も

「ピザづくり」ですので、施設の方と相談し、屋根付きの所でピザ窯を組み立て、食材は工作室で準備することにしました。班で協力して作らなければ



薪割り



ピザ窯

昼食(ピザ)にありつけない、薪割りの難しさ、火を起し火を保ち続けることの難しさ、ピザの具を準備したり分けたり盛り付けたりすることの難しさ、使った材料や道具の片付け等々多くのことを学びました。

この1泊2日の体験学習は、きっと、これからの学校生活でいかせると思います。



食材の準備(ピザ生地、野菜)